

TION | LE GENEVOIS

SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS |

L'opération nettoyage à Ternier bien suivie

Ce week-end, une trentaine de personnes se sont réunies afin d'effectuer une grande opération de nettoyage d'une partie du ruisseau de Ternier.

Effectivement, au milieu du mois de janvier, le cours d'eau longeant l'ancien chemin de Ternier était pris pour déchetterie par un ou plusieurs inconnus. Des faits qui allaient être répétés au début du mois de mars avec le dépôt d'une seconde benne d'encombrants, à quelques mètres de la première.

Excédés, les riverains ont averti la police municipale et la municipalité de ces agissements, laquelle a mis ce week-end une grosse benne à disposition des volontaires

du quartier ayant programmé le nettoyage du ruisseau.

Réunis, ces derniers ont pris deux heures de leur temps afin de redonner une seconde beauté au cours d'eau. « Ce fut une opération magnifiquement réussie. Toutes les conditions étaient réunies. Merci à la mairie qui a répondu très rapidement à notre appel en nous mettant à disposition une grosse benne à l'endroit où l'opération avait lieu. La demande ayant été faite moins de deux semaines avant l'événement. La participation fut forte et surtout multigénérationnelle, de 2 à 85 ans. Nous avons été témoins d'un grand élan de solidarité. Des gens en de-

hors du hameau se sont mobilisés : des étudiants, des amoureux de la nature, des familles entières, ce qui démontre bien que la protection de la nature est la préoccupation de tous. Enfin, le beau temps de printemps était de la partie, ce qui nous a permis de déblayer les déchets dans la bonne humeur et d'organiser un petit apéro à la fin de l'opération. On se sent enrichi d'avoir organisé cette action pour la nature, le bien-être, le bien vivre de tous et particulièrement pour ce coin naturel, privilégié, aux abords de la ville de Saint-Julien », a confié Marc Babel, président de l'association des habitants et amis du hameau de Ternier.



Dans la bonne humeur, une trentaine de personnes se sont réunies pour nettoyer le cours d'eau. Photo Le DL/Jérôme BROUARD